

市内の環境美化に地域の力

水の里クリーン大作戦in長沼・ 第2回佐沼ロードクリーンキャンペーン

身近な自然環境の保全を目的に、8月8日と10日、「水の里クリーン大作戦in長沼（とめ青年会議所主催）」が北方公民館および長沼フットピア公園で行われました。

8日は、北方公民館で市内小中学生13人が思い思いに「ポイ捨て禁止」「長沼をきれいに」などの環境保全を呼び掛ける立て看板を作成しました。また、10日には長沼



約40人が参加したクリーン大作戦



国道古川佐沼線の清掃をする日建工業の皆さん



国道398号を清掃する島津組の皆さん

フットピア公園を会場に、青年会議所の会員やその家族約40人が参加して長沼湖畔の清掃活動を実施し、きれいな場所へ子どもたちが作成した看板を設置しました。

また、8月10日の「道の日」にちなみ、11日には「佐沼ロードクリーンキャンペーン（宮城県東部土木事務所登米地域事務所主催）」が開催され、宮城グレイダー（株）の協力によ

日ごろの訓練の成果を披露

市消防団演習を開催

7月27日、長沼フットピア公園を会場に平成20年度登米市消防団演習が開催されました。

この演習は、消防団の技術力と士気の向上を目指して毎年開催されており、市内9支団の代表総勢約700人が出



目標に向けて的確に放水【小型ポンプ操法】

場し、日ごろの訓練の成果を競い合いました。演習では、通常点検や分列行進が行われたほか、米山支団女性団員による小隊訓練や第45回宮城県消防操法大会に出場し3位に入賞した南方支団の小型ポンプ操法が披露されました。

競技部門では、各隊長の号令によって約30人の団員が前後左右に行進する小隊訓練、4人一組で機械を正確に早く操作し消火する、小型ポンプ操法の2種目で技術や早さを競いました。

大会結果は次のとおりです。
総合成績
【第1位】 南方支団
【第2位】 米山支団
【第3位】 東和支団



隊長の号令により一糸乱れぬ行進【小隊訓練】

木の温もりや ふるさとを表現

もくもく親子工作コンクール・ 市ふるさと絵画展

もくもく親子工作教室が7月19日から8月3日までの土曜と日曜日、津山町もくもくランドで開催され、市内外から多くの親子連れが参加しました。

矢羽模様の杉板や丸棒などを使って、親のこぎりや金づちの使い方を教えられながら、思い思いに工夫を凝らした戸棚や貯金箱などを作り、出来上がった95点の作品がコンクールに出品されました。

また、市内の風景や行事などを題材とした、第3回ふるさと絵画展も8月1日から17日まで同館で開催され、市内の各小学校から84点の作品が寄せられました。

入賞者は次のとおりです。



親子工作コンクール大賞作品の「パパのおかず入れ」

【親子工作コンクール】

▼もくもく大賞Ⅱ千葉利美さん・香純さん（中田町）▼ユーク賞Ⅱ千葉なぎささん・沙彩さん（中田町）▼がんばったで賞Ⅱ佐藤元幸さん・海君（津山町）阿部孝弘さん・美都さん（津山町）▼理事長賞Ⅱ今野裕二さん・未湖さん（追町）▼特別賞Ⅱ浅野みゆきさん・光さん（追町）阿部諒子さん・隼大君（津山町）佐々木勝彦さん・涼君（津山町）※市内入賞者のみ掲載

【ふるさと絵画展】

▼もくもく大賞Ⅱ佐々木いくさん（横山小）▼金賞Ⅱ折居竜弥君（加賀野小）▼銀賞Ⅱ菊地真亜子さん（柳津小）▼銅賞Ⅱ佐藤恵理華さん（米川小）※上位入賞者のみ掲載

交流を通して文化体験

アメリカ・サウスレイク市から訪問団

7月18日から24日まで、海外姉妹都市のアメリカテキサス州サウスレイク市から、高校生7人と引率者2人が登米市を訪れました。

訪問団は、22日に市役所迫庁舎を表敬訪問。議場で歓迎セレモニーと施設見学が行われました。

訪問団を代表して、引率者のアンシユリー・ダグラスさんが「防災センターや石ノ森章太郎ふるさと記念館などを見学し、日本・登米文化を体験することができた。ホストファミリーの人たちも、とても優しく感謝しています」とお礼の言葉を述べました。



ポットラックパーティーには多くの人を訪れました



消防防災センターで防火服を着て消火体験



市役所迫庁舎の市長室で市長と記念写真

ステイを体験し、家庭生活などを通じて日本文化を学びました。23日の夜には、中田農村環境改善センターで、ポットラックパーティー（料理持ち寄り式パーティー）が開催され、ホストファミリーをはじめ多くの関係者が参加し楽しいひとときを過ごしました。そのほか、市内の史跡・名勝観光や、市ジュニア・リーダーとのニュースポーツなどで、交流と親睦を深めた7日間となりました。